



Del Mazo, un caballero de la política: Mier

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

EL COORDINADOR de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, consideró que el gobernador del Estado de México, Alfredo Del Mazo, desentonó con "lo belicoso" que ha sido el Partido Revolucionario Institucional (PRI), cuyos liderazgos le hicieron vacío ayer durante la presentación de su último informe de gobierno.

Entrevistado en la Cámara de Diputados, el morenista describió al mandatario mexiquense saliente como un "caballero de la política", independientemente del partido del que proviene.

"Yo lo he dicho y lo vuelvo a decir, no tengo... independientemente de las diferencias del estilo y la forma de gobierno o de dónde provenga. Alfredo Del Mazo es un caballero de la política, hombre, es un hombre que sabe de formas, política, que sabe el rol que le correspondía y quizás desentone de lo belicoso, de lo bravucón que ha significado en los últimos tiempos el Revolucionario Institucional.

"Esta nueva clase política que tiene de clase, nada y de política, menos. Esa es la política", declaró. El morenista

dijo desconocer si se encomendará una embajada al mandatario mexiquense, ante acusaciones sobre la presunta "entrega" del Estado de México a Morena en la última elección.

En cuanto a la posible expulsión del gobernador del PRI, acusó al Frente Amplio de tener una "visión patrimonialista".

Sobre el tema de expulsar a Del Mazo Maza, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, explicó que existen solicitudes que hacen tal petición ante la Comisión de Justicia Partidaria que "actuará en competencia".

EL SEXTO Informe del gobernador del Estado de México, contó con la presencia de AMLO a quien Del Mazo le agradeció por el apoyo brindado.

Eltip